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ＣＩＲ（国際交流員）：マシュー・サイバート

大津町地域おこし協力隊

　町で活躍する大津町地域おこし協力隊の活動をお知らせします。今月は齋
さい

藤
とう

剛
たけ

司
し

さん（上写真㊨）。

です

わたしたち

▲▲

ＣＩＲ（国際交流員）：マシュー・サイバート

Culture Festival !!　

　こんにちは！３月に入り、少しずつ春の足音を感じますね。先月の活動報告となりますが「駅周辺地
域活性化事業実行委員会」の４回目の会議に出席しました。駅周辺をどのようにしたら町民の皆さん、
観光や出張で来た人が楽しく過ごせるかについて、町のさまざまな立場の人たちと町の未来を想う意見
交換ができ、とてもわくわくしました。
　また、先月号の渡部さんからも報告がありましたが、２月25日に開催さ
れた「第19回スポーツの森・大津ジョギングフェスティバル」のお土産
つきに応募し参加した人向けのお土産の手配依頼を主催者から受け、町内
事業者の協力で町の特産品を用意しました。中には予算の都合で諦めるこ
とになった物もありましたが、最終的にからいもを含む５品を選びました。
もらった人がまた町に遊びに来てくれればうれしいです。
　さて私、齋藤剛司は任期からは少し早いのですが３月で地域おこし協力
隊を卒業する事となりました。平成27年８月に着任し、「地蔵祭り」など、
町内のさまざまな催事を通し、各種団体や農生産者の皆さんたちと親交を
深められたのは貴重な財産だと思っています。よそ者の私を温かく見守っ
てくれた町の皆さんに心からお礼を申し上げます。町の更なる発展と町の
皆さんのご健勝をお祈りしています。ありがとうございました。 昨年製作した町ＰＲポスター

●申し込み・問い合わせ　役場環境保全課  環境保全係　☎096（293）3113

●
ご
み
収
集
カ
レ
ン
ダ
ー
配
布

　

新
年
度
の
ご
み
収
集
カ
レ
ン
ダ
ー（
４
月
〜

平
成
31
年
３
月
）を
配
布
し
ま
す
。

　

３
月
15
日（
木
）に
町
か
ら
そ
れ
ぞ
れ
の
行
政

区
嘱
託
員（
区
長
）宛
て
に
発
送
し
、
皆
さ
ん
の

自
宅
へ
配
布
し
て
も
ら
う
よ
う
に
お
願
い
を
し

て
い
ま
す
。

　

も
し
、
２
週
間
以
上
待
っ
て
も
、
カ
レ
ン

ダ
ー
が
届
か
な
い
と
き
や
、
違
う
地
区
の
カ
レ

ン
ダ
ー
が
届
い
た
と
き
は
、
役
場
環
境
保
全
課

に
お
問
い
合
わ
せ
く
だ
さ
い
。

　

※
窓
口
で
の
配
布
も
３
月
15
日（
木
）か
ら
予

　
　

定
し
て
い
ま
す
。

●
ご
み
捨
て
マ
ナ
ー
を
守
ろ
う

　

最
近
、
地
区
の
ご
み
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
に
別
の

地
区
の
人
な
ど
が
分
別
さ
れ
て
い
な
い
ご
み
を

捨
て
て
い
る
と
い
う
相
談
が
多
く
あ
り
ま
す
。

　

分
別
を
し
て
い
な
い
と
、
ご
み
が
収
集
さ
れ

ま
せ
ん
。そ
の
た
め
、本
来
の
利
用
者
で
マ
ナ
ー

を
守
っ
て
い
る
人
た
ち
が
非
常
に
困
っ
て
い
ま

す
。

　

地
区
の
ご
み
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
は
そ
の
地
区
の

利
用
者
の
皆
さ
ん
で
管
理
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

収
集
さ
れ
な
か
っ
た
ご
み
は
そ
の
地
区
の
利

用
者
の
皆
さ
ん
で
処
理
を
行
っ
て
い
ま
す
。「
マ

ナ
ー
を
守
ら
な
い
ご
み
捨
て
」は
悪
質
な
迷
惑

行
為
で
す
。

　

ま
た
、
個
人
の
敷
地
や
道
路
沿
い
な
ど
に
捨

て
る
と
不
法
投
棄
と
な
り
法
的
に
も
罰
せ
ら
れ

る
可
能
性
が
あ
り
ま
す
。

　

ご
み
収
集
カ
レ
ン
ダ
ー
を
確
認
し
、
ご
み
は

必
ず
分
別
し
て
、
地
区
で
決
め
ら
れ
た
ご
み
ス

テ
ー
シ
ョ
ン
に
朝
８
時
30
分
ま
で
に
出
し
ま

し
ょ
う
。

●
迷
い
犬
が
増
え
て
い
ま
す

　

１
月
か
ら
２
月
に
か
け
て
、「
迷
い
犬
が
徘

徊
し
て
い
る
」、「
飼
い
犬
が
い
な
く
な
っ
た
」

と
い
う
連
絡
が
役
場
に
多
く
あ
り
ま
し
た
。

　

犬
の
場
合
は
、
か
み
つ
く
事
故
が
発
生
す
る

可
能
性
が
あ
り
ま
す
。
そ
の
相
手
が
小
さ
い
子

ど
も
だ
っ
た
ら
取
り
返
し
の
つ
か
な
い
事
故
に

な
り
か
ね
ま
せ
ん
。
ま
た
、
幹
線
道
路
な
ど
に

迷
い
込
み
、
交
通
事
故
で
大
切
な
命
を
失
っ
て

し
ま
う
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。

　

古
く
な
っ
た
リ
ー
ド
は
交
換
す
る
、
首
輪
が

緩
ん
で
な
い
か
確
認
す
る
な
ど
今
一
度
チ
ェ
ッ

ク
を
お
願
い
し
ま
す
。

■資源を有効利用するために
　平成30年度の再生資源集団回収団体登
録説明会を行います。平成29年度登録団
体には案内を送付しています。
　登録希望の団体は説明会に参加をお願
いします。
　ただし、説明会の参加は申し込みが必要
です。１団体につき、１人の参加をお願い
します。
●日時　３月22日（木）午後６時30分から
●場所　役場仮庁舎２階　大会議室
※●申し込み・問い合わせ　
　役場環境保全課　環境保全係

☎096（293）3113

再生資源集団回収団体とは
　子ども会、自治会、老人会などの
町民で構成され、家庭から出る資源
物の回収（廃品回収）を行う団体で
す。目的は、資源リサイクルの推進
です。団体登録を行うことで、回収
量によって町から助成金が出ます。
　詳しくはお問い合わせください。

　前回、私にとって音楽がどれほど好きで大切かをお話ししました。今回はその音楽の話です。１月
28日に行われた「平成29年度カルチャーフェスティバル」で私の指揮のもと、合唱団の発表がありま
した。ほかの人と何かするって本当に素敵なことですね。メンバーのみんなで英語の発音の練習をして、
メンバーのみんなで作り上げた最高のハーモニーで、ステージは大成功でした！
　思えば、この合唱団の最初はとても大変でした。私は日本語で教える自信がなくて上手に指導ができ
なくて（今でもですけど……）、参加してくれた皆さんは、英語の歌の練習はとても難しかったと思い
ます。全員のスケジュールもなかなか合わず、少ない練習時間。そこも苦労したポイントです。でも努
力の価値はあったと思います。
　実はこの合唱団、今のところ「続ける」か「続けないか」を実はまだ決めていません。というのも、「毎
週この曜日にみんなで集まって練習しよう！」という計画が今の私のスケジュールでは難しいからです。
「練習時間がないから次の発表会では同じ曲を３回
歌いましょう」とはいかないですよね？
　とはいえ、合唱団の成功は本当にかけがえのな
い思い出になりました。また機会があればもう一
度みんなで一緒に歌いましょう！興味がわいた人
も教えてくださいね。ありがとうございました。

ステージは大成功！
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